

## BULLETIN DE PARIS No. 2011 - 008

DATE DE PUBLICATION: 16 Mars 2011

DATE EFFECTIVE: 17 Mars 2011

### MODIFICATION DE LA COMPOSITION DES GROUPES DE MATURITE DES CLASSES D'OPTIONS DE STYLE EUROPEEN

### DELISTING DE TROIS CLASSES D'OPTIONS DE STYLE EUROPEEN

**Sommaire:**

Ce Bulletin informe les membres de la modification par NYSE Liffe, à compter du **21 mars 2011**, de la composition des deux Groupes de Maturités pour les classes d'options de style européen disponibles sur le MONEP.

Ce Bulletin informe également les membres des conditions de delisting de trois classes d'options européennes.

1. A partir du **21 mars 2011**, NYSE Liffe a décidé de procéder au changement de la composition des deux groupes de classes d'options de style européen, ordonnés par nombre de maturités, disponibles sur le MONEP. De plus, à compter de cette date, NYSE Liffe va également procéder au delisting progressif de trois classes d'options de style européen.
2. A compter du **21 mars 2011**, les deux groupes de classes d'options de style européen sont répartis tels que:
  - a. le **Groupe 1** de classes d'options de style européen fait référence aux classes d'options de style européen ayant dix échéances semestrielles du cycle mars et septembre ouvertes à la négociation:

<b>GROUPE 1</b>	Cycle	Cycle d'échéances	Maturités (Mois)
	Semestriel	10 échéances semestrielles du cycle Mars, Septembre	6, 12, 18, 24, 30, 36, 42, 48, 54, 60

- b. le **Groupe 2** de classes d'options de style européen fait référence aux classes d'options de style européen ayant quatre échéances semestrielles du cycle mars et septembre ouvertes à la négociation:

<b>GROUPE 2</b>	Cycle	Cycle d'échéances	Maturités (Mois)
	Semestriel	4 échéances semestrielles du cycle Mars, Septembre	6, 12, 18, 24

Un tableau décrivant les cycles d'échéances disponibles par Groupes de Maturités pour les classes d'options de style européen est disponible en **Annexe 1** de ce Bulletin.

Web site: [www.nyx.com/liffe](http://www.nyx.com/liffe)

Les marchés dérivés d'Euronext ("Liffe") comprennent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext.

Euronext N.V. | PO Box 19163 | 1000 GD Amsterdam | The Netherlands

3. A compter du **17 mars 2011**, NYSE Liffe délistera avec effet immédiat:
  - a. les échéances semestrielles Mars 2012 et Septembre 2012 pour la classe d'options Christian Dior (CD3);
  - b. l'échéance semestrielle Septembre 2012 pour les classes d'options Dassault Systèmes (DS3) et Valeo (FR2).

NYSE Liffe suspend l'introduction de toute nouvelle échéance pour les classes d'options de style européen mentionnées dans le tableau ci-dessous. Ces classes d'options seront délistées avec effet immédiat dès lors qu'elles n'auront plus de positions ouvertes :

Suspension ou Delisting	
Sous-Jacent	Mnémonique
Christian Dior	CD3
Dassault Systèmes	DS3
Valeo	FR2

4. A compter du **17 Mars 2011**, pour les classes d'options de style européen mentionnées dans le tableau ci-dessous, les échéances ayant une maturité supérieure à 24 mois seront délistées avec effet immédiat dès lors qu'elles n'auront plus de positions ouvertes.

De plus, NYSE Liffe suspend l'introduction d'échéances semestrielles (cycle Mars, Septembre), réduisant ainsi la maturité maximale disponible à 24 mois, pour les classes d'options de style européen mentionnées dans le tableau ci-dessous. Ces classes sont transférées du **Groupe 1** au **Groupe 2** de maturités de classes d'options:

Groupe 1 à Groupe 2	
Sous-Jacent	Mnémonique
Alcatel-Lucent	CG3
AXA SA	CS9
BNP Paribas	BN3
Bouygues	EN9
Cap Gemini	CA3
Carrefour	CA2
Compagnie de Saint-Gobain	SG3
Danone	BN2
LVMH Moët Hennessy Louis Vuitton	MC2
Sanofi-Aventis	SA3
Société Générale	GL3
Suez Environnement Co	SE2
Vallourec	VA2

5. A compter du **21 mars 2011**, NYSE Liffe introduit de nouvelles échéances semestrielles (cycle Mars, Septembre) pour la classe d'options Air Liquide (AI2) de sorte que la maturité maximale disponible soit de 60 mois. Cette classe d'options est ainsi transférée du **Groupe 2** au **Groupe 1** de maturités de classes d'options.
6. Un tableau récapitulatif des classes d'options de style européen par Groupe de Maturité est disponible en **Annexe 2** de ce Bulletin et sera disponible sur le site Web de NYSE Euronext dans les meilleurs délais.

Pour toute question concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter votre chargé de clientèle ou:

**NYSE Liffe Market Services**

+33 (0) 1 49 27 13 00

[marketservices@nyx.com](mailto:marketservices@nyx.com)

## PARIS NOTICE No. 2011 - 008

ISSUE DATE: 16 March 2011  
EFFECTIVE DATE: 17 March 2011

### CHANGES TO THE COMPOSITION OF THE EUROPEAN STYLE EQUITY OPTION MATURITY GROUPS

#### DELISTING OF THREE EUROPEAN STYLE EQUITY OPTION CLASSES

**Executive Summary:**

This Notice informs Members of changes to the composition of the two maturity groups used for the European Style Equity Option Classes available on the MONEP, effective on and from **21 March 2011**.

This Notice also informs Members of the delisting of three European Style Equity Option Classes.

1. NYSE Liffe has decided to change the maturity grouping of the European Style Equity Option Classes available on the MONEP on and from 21 March 2011. In addition, from 17 March 2011 NYSE Liffe will progressively delist three European Style Equity Option Classes.
2. On and from **21 March 2011**, the European Style Equity Option Classes Maturity Grouping will be as follows:
  - a. **Group 1** of European Style Equity Option Maturity Grouping refers to European Style Equity Option Classes with ten Half-Yearly expiries (from the March, September cycle):

GROUP 1	Cycle	Expiry Months Cycle	Lifetime (Months)
	Half-Yearly	10 nearest maturities of the March, September cycle	6, 12, 18, 24, 30, 36, 42, 48, 54, 60

- b. **Group 2** of European Style Equity Option Maturity Grouping refers to European Style Equity Option Classes with four Half-Yearly expiries (from the March, September cycle):

GROUP 2	Cycle	Expiry Months Cycle	Lifetime (Months)
	Half-Yearly	4 nearest maturities of the March, September cycle	6, 12, 18, 24

A full table with the description of Expiry Cycles per Maturity Group is set out in **Attachment 1** to this Notice.

Web site: [www.nyx.com/liffe](http://www.nyx.com/liffe)

Les marchés dérivés d'Euronext ("Liffe") comprennent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext.

Euronext N.V. | PO Box 19163 | 1000 GD Amsterdam | The Netherlands

3. On and from **17 March 2011**, NYSE Liffe will delist with immediate effect:
  - a. the March 2012 and September 2012 expiries for Christian Dior (CD3) European Style Equity Option class;
  - b. the September 2012 expiry for Dassault Systèmes (DS3) and Valeo (FR2) European Style Equity Option classes.

No further expiries will be introduced for the European Style Equity Option Classes described in the table below. As soon as there is no open interest remaining, these European Style Equity Option Classes will be delisted with immediate effect:

Suspension or Delisting	
Underlying	Mnemonic
Christian Dior	CD3
Dassault Systèmes	DS3
Valeo	FR2

4. On and from **17 March 2011**, for the European Style Equity Option Classes described in the table below, all expiries with more than 24 months left to expiry will be delisted as soon as there is no open interest remaining.

In addition, no further Half-Yearly expiries (from the March, September cycle) will be introduced for the European Style Equity Option Classes described in the table below. These option classes are effectively moved from **Group 1** to **Group 2** in the European Style Equity Option Maturity Grouping:

Group 1 to Group 2	
Underlying	Mnemonic
Alcatel-Lucent	CG3
AXA SA	CS9
BNP Paribas	BN3
Bouygues	EN9
Cap Gemini	CA3
Carrefour	CA2
Compagnie de Saint-Gobain	SG3
Danone	BN2
LVMH Moët Hennessy Louis Vuitton	MC2
Sanofi-Aventis	SA3
Société Générale	GL3
Suez Environnement Co	SE2
Vallourec	VA2

5. On and from **21 March 2011**, new Half-Yearly expiries (from the March, September cycle) will be introduced for the Air Liquide (AI2) European Style Equity Option Class so that the longest dated expiry available is 60 months. The maturity grouping for this European Style Equity Option Class will be changed from **Group 2** to **Group 1**.
6. An updated table of European Style Equity Option Classes List Per Group for Paris Individual Equity Options is available in **Attachment 2** to this Notice and will be made available on the NYSE Euronext website in due course.

For further information in relation to this Notice, members should contact their Account Manager or:

**NYSE Liffe Market Services**

+33 (0) 1 49 27 13 00

[marketservices@nyx.com](mailto:marketservices@nyx.com)

**PARIS INDIVIDUAL EQUITY OPTIONS  
EUROPEAN STYLE EQUITY OPTION EXPIRY CYCLES**

<b>GROUP 1</b>	<b>Cycle</b>	<b>Expiry Months Cycle</b>	<b>Lifetime (Months)</b>
	Half-Yearly	10 nearest maturities of the March, September cycle	6, 12, 18, 24, 30, 36, 42, 48, 54, 60

  

<b>GROUP 2</b>	<b>Cycle</b>	<b>Expiry Months Cycle</b>	<b>Lifetime (Months)</b>
	Half-Yearly	4 nearest maturities of the March, September cycle	6, 12, 18, 24

**PARIS INDIVIDUAL EQUITY OPTIONS  
EUROPEAN STYLE EQUITY OPTION MATURITY GROUPING**

<b>Group 1: Ten Half-Yearly</b>	
<b>Underlying Name</b>	<b>Mnemonic</b>
Air Liquide	AI2
Crédit Agricole	AC3
EDF	DF3
France Telecom	FT3
GDF Suez	GA3
L'Oréal	OR2
STMicroelectronics NV	ST3
Total	TO2
Vivendi	EX2

<b>Group 2: Four Half-Yearly</b>			
<b>Underlying Name</b>	<b>Mnemonic</b>	<b>Underlying Name</b>	<b>Mnemonic</b>
Accor	AH2	Michelin	ML2
Air France-KLM	AF2	Natixis	KN2
Alcatel-Lucent	CG3	Pernod Ricard	RI2
Alstom	AS3	Peugeot	UG2
ArcelorMittal	MI3	PPR	PP2
AXA SA	CS9	Renault	RN3
BNP Paribas	BN3	Sanofi-Aventis	SA3
Bouygues	EN9	Schneider Electric	SU2
Cap Gemini	CA3	Société Générale	GL3
Carrefour	CA2	Sodexo	SW2
Casino Guichard-Perrachon	CO2	Suez Environnement Co	SE2
Christian Dior	CD3	Technicolor	TM3
Compagnie de Saint-Gobain	SG3	Technip	TE3
Danone	BN2	TF1	TF3
Dassault Systèmes	DS3	Thales	HO2
Dexia	DX2	Valeo	FR2
EADS	EA3	Vallourec	VA2
Lafarge	LG2	Veolia Environnement	VI3
Lagardère SCA	MM3	Vinci	DG2
LVMH Moet Hennessy Louis Vuitton	MC2		